

FEEDBACKPEOPLE

EXPERT:INNEN FÜR PERSONALAUSWAHL & -ENTWICKLUNG



EVA STREHLKE

Consultant

E-Mail: e.strehlke@feedbackpeople.de

Telefon: +49 (0) 2571 568 865-4 | Mobil: +49 (0) 175 2046019

LinkedIn: [Eva Strehlke](#)



EVA STREHLKE

CONSULTANT @ FEEDBACKPEOPLE

Beruflicher Werdegang und Ausbildung

Seit 03/24	Consultant der FEEDBACKPEOPLE Managementberatung GmbH
Seit 09/18	Promotionsstudium: Psychologie an der Universität Münster Thema: Vertrauen in evidenzbasierte (digitale) Beratung
07/21 - 02/24	Wissenschaftliche Mitarbeiterin in der Arbeitseinheit Entwicklungspsychologie, Universität Münster
09/18 - 06/21	Wissenschaftliche Mitarbeiterin innerhalb des Graduiertenkollegs „Vertrauen und Kommunikation in einer digitalisierten Welt“, Universität Münster
02/18 - 04/18	Praktikum bei der FEEDBACKPEOPLE Managementberatung GmbH
02/17 - 04/17	Forschungspraktikum an der University of Westminster, London
10/15 - 09/18	Studium: Psychologie an der Universität Münster mit dem Schwerpunkt Lernen - Entwicklung - Beratung Abschluss: Master of Science
08/13 - 09/18	Studentische Hilfskraft in der Arbeitseinheit Entwicklungspsychologie, Universität Münster
10/12 - 09/15	Studium: Psychologie an der Universität Münster Abschluss: Bachelor of Science



EVA STREHLKE

CONSULTANT @ FEEDBACKPEOPLE

Arbeitsschwerpunkte/Projekterfahrungen

- Konzeption und Durchführung von Trainings im Bereich überfachlicher Kompetenzen, u. a. zu Feedbacktechniken, Rhetorik, interkultureller Kompetenz sowie Werteentwicklung im Team
- Seminarkonzeption und Durchführung von Lehrveranstaltungen zu den Themen Kultur & Werte, sozial-emotionale Kompetenz und Wissenstransfer
- Wissenschaftliche Vorträge auf internationalen Konferenzen zu den Themen Vertrauen, evidenzbasierte Beratung und digitale Transformation
- Konzeption, Durchführung und Auswertung entwicklungspsychologischer Studien (Fragebogen- und Beobachtungsstudien)



EVA STREHLKE

CONSULTANT @ FEEDBACKPEOPLE

Sprachkenntnisse

- Deutsch Muttersprache
- Englisch Fließend

Publikationen

Strehlke, E., Bromme, R., & Kärtner, J. (2023). From trust in source to trust in content: How parents' evaluation of trustworthiness shifts after first impressions of an evidence-based parenting advice app. *Journal of Technology in Human Services*, 41(4), 322-347. <https://doi.org/10.1080/15228835.2023.2261989>

Strehlke, E. (2023). Werte im Team: Die gemeinsame Haltung. *Praxis Kitaleitung*, 4, 8-11.

Strehlke, E. (2023). Immer dem Kompass nach... Wie wir herausfinden, welche Werte für unsere Kita wichtig sind. *Theorie und Praxis der Sozialpädagogik*, 2, 8-11.

Silkenbeumer, S. & Strehlke, E. (2022). Die Letzten werden die Ersten sein. *Theorie und Praxis der Sozialpädagogik*, 7, 13-15.

Strehlke, E., Bromme, R., Scholz, S., & Kärtner, J. (2021). When play store knows how to deal with your kid: trust in digital counselling. In B. Blöbaum (Ed.), *Trust and Communication: findings and implications of trust research* (pp. 221-237). Springer International Publishing. https://link.springer.com/chapter/10.1007/978-3-030-72945-5_11

